

INDUSTRIA

Junta histórico para discutir el futuro del cannabis en Puerto Rico

Un conversatorio educativo convocado por Revista Crónicas discutió el futuro de la planta y lo que implicaría la aprobación del Proyecto de la Cámara 1191, que busca legalizar el consumo de uso adulto del cannabis en personas mayores de 21 años



José E. Maldonado, editor de la revista Crónicas, durante su presentación en el evento realizado en la Asociación de Industriales. Fotos Juan Alicea para Revista Crónicas

Por Némesis Mora Pérez

San Juan (12 de marzo de 2022) – Profesionales y organizaciones empresariales como el Centro Unidos de Detallistas, la Cámara de Comercio, la Asociación de Industriales de Puerto Rico y los Miembros de la Industria del Cannabis Medicinal (MICaM) realizaron un junta histórico al participar en un conversatorio educativo convocado por **Revista Crónicas** sobre el futuro de la planta y lo que implicaría la aprobación del Proyecto de la Cámara 1191, que busca legalizar el consumo de uso adulto del cannabis en personas mayores de 21 años.

Como parte de la mesa de diálogo celebrada el 8 de marzo en la sede de los Industriales, estuvo presente el autor de la medida, el representante popular Héctor Ferrer; el editor y fundador de **Crónicas**, el periodista José Maldonado; el presidente de MICaM, el licenciado José Rivera; la fundadora de El Morro Technologies, Teresita Santiago, y la co-dueña del dispensario Yes I Cann, Edna Díaz.

“El año pasado se erradicaron más proyectos que nunca enfocados en el programa de cannabis medicinal. El de mayor potencial de aprobarse, es el Safe Banking Act que regularía lo que es la actividad financiera del mercado bancario para este sector. En Puerto Rico, este sector solo cuenta con una sola cooperativa que ha estado ofreciéndole sus servicios a la industria”, explicó Maldonado, quien también apoya la medida y apuesta a la experiencia que tiene la isla en la manufactura y la industria farmacéutica para desarrollar el Proyecto 1191.



Por su parte, el representante Ferrer destacó los beneficios económicos que traería la legalización del uso adulto de cannabis a través de una contribución especial de 20% y la creación del Fondo de Impacto Social e Investigación del Cannabis (FISIC), que sería destinado a las pensiones de empleados públicos, a la Universidad de Puerto Rico, entre otros usos.

Además, el representante popular invitó a lo presentes a mirar cómo funcionan y cuáles son los resultados de la legalización del cannabis en otros estados y países. Según aseguró, 18 estados han legalizado el cannabis mientras que territorios americanos como Islas Guam e Islas Marianas también han creado programas de legalización. En América Latina, México y Uruguay ya han legalizado la planta. Y el programa medicinal, ya está aprobado en países como Argentina, Paraguay, Chile, Ecuador, Panamá y Perú.

“Tenemos que cambiar el enfoque y sacar ese dinero de la calle y dárselo a los maestros y a los policías que lo necesitan y merecen un retiro digno y no

existe otra industria que tenga la capacidad en estos momentos de poder genera el dinero que esta industria a través del CannaTax. Lo respaldamos porque entendemos que esa es la responsabilidad social que asumimos a la hora de entrar a este mercado”, confesó el licenciado Rivera.

¿Qué propone el proyecto 1191?

Busca descriminalizar la posesión del cannabis para el uso personal:

- 28g de cannabis (flor)
- 8g de THC en productos concentrados (aceites)
- 800mg de THC en productos comestibles.

Personas que posean la cantidad de uso personal y no sea de un dispensario autorizado, será multado \$500 y citado a ASSMCA.

Además, el proyecto tendría una aplicación retroactiva para las personas que están encarceladas actualmente por posesión de cannabis, y en el caso de que su caso tenga otros agravantes, se le eliminaría del récord la parte de posesión de cannabis.

RELATED TOPICS:

DONT MISS
◀ **FarmaVerde abre en Rexville su dispensario número 10**

UP NEXT
UPR lleva a cabo su primera jornada sobre la industria del cannabis ▶

YOU MAY LIKE

CLICK TO COMMENT



TWITTER

FACEBOOK

CRÓNICAS



[HOME](#) [REVISTAS DIGITALES](#) [PACIENTES](#) [PUERTO RICO](#) [COOLTURA](#) [MUNDO CANNABIS](#) [CANNAGUÍA](#) [SUSCRIBETE](#) [ANÚNCIATE](#)

Copyright © 2019 José Maldonado Publicaciones